



教室長通信

～1月号～



☀ あけましておめでとうございます ☀

🐰 今年もよろしくお願ひします 🐰

いよいよ2026年が始まりましたね！皆さんは今年どんな年にしたいですか？勉強の事、趣味の事、部活の事…一人ひとり目標は違うと思いますが、1月だからこそ立てられる目標もきっとあると思うので、ぜひこの機会に目標を考えてみてはいかがでしょうか？@@

さて、1年の計画は1年の始まりである元旦に目標を立てるべき、という意味のことわざで「一年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、皆さんはこのことわざの元になった言葉を知っていますか？その言葉は戦国武将・毛利元就が言った言葉である「一年の計は春(今の1月頃)にあり、一月の計は朔(ついたち)にあり、一日の計は鶏鳴(けいめい)にあり」が由来だと言われています！年・月・日の始まりにしっかりと計画を立ててその1年・1か月・1日を充実させよう、という意味らしいですが、とても良い言葉だと思いませんか？○ 1年の目標と言われてピンと来なかった人は、例えばその日の目標を立ててみて、それを達成出来たらまた次の日の目標を立てて…を繰り返してみるのもアリかもしれませんね！ちなみに毎年話している水野の今年の目標は、シンプルですが“**新化(しんか)**”です！これは決して進化の漢字を間違えた訳ではなく、今の自分よりさらに新しくなる！というくらいの心意気で何事も取り組もう、と思い新化としました😊…実際にある言葉かどうかは知りません笑

そして、今年の干支は上に載せたように午(うま)です🐰 皆さんは馬と言われたら何をイメージしますか？動物園や牧場にいてのんびりしていると答える人や、はたまた競馬や乗馬のように走り回っているイメージだと答える人、もしくは馬と言えばシマウマでしょ、と答える人もいるかも…。そう考えると、実は馬って意外と身近な動物なのかも知れませんね😊 ちなみに水野は馬と言えば馬刺しですね…子供の頃食べた時の美味しさはホント衝撃的で、今も飲みに行った居酒屋にあれば必ず食べるほど好きなメニューです！まあ馬刺しは生肉なので好みはありますが、機会があればぜひ試しに食べてみてほしいです、ニンニク醤油つけて食べるのがこれまた美味しいくて美味しいくて…ちなみに馬刺しは栄養たっぷりで低脂質・低カロリーなのでダイエットにオススメだそうです！…今年こそダイエットしなきゃな…笑

=1月の主な行事=

●中学生

27日(火)～29日(木)

…自然の教室(指扇中2年)

●小学生

29日(木)～31日(土)

…冬の学校(星野小)



皆さんはスマホの待ち受けは何していますか？水野が高校生の頃は歌詞画(アーティストやキャラクターなどの画像に、好きな曲の一部分の歌詞を手書き風フォントなどで合成した画像)をガラケーの待ち受けにするのが流行っていました(左参照)。水野も歌詞画だけで何十枚も保存してた記憶があります